

Twilight Regatta

17.08.2019 11:00 von Kurt Schweiger (Kommentare: 0)



Am 17. und 18. August 2019 veranstaltete der Burgenländische Yachtclub (BYC) eine 24 Stundenregatta unter dem Namen " Twilight " rund um den Neusiedlersee. Diese beliebte Segelveranstaltung zieht viele namhafte Segler an den schönen Steppensee.

Bei unterschiedlichen Winden gab es wieder schwierige Bedingungen und vor allem sind hier die Kondition, Motivation das Durchhaltevermögen gefordert. Es ist mir natürlich eine große Freude zu berichten, dass auch 2 Clubmitglieder des Segelclubs Rust am Start waren und hervorragende Ergebnisse ersegelten.

Die Crew unter Skipper Koudela Michael mit einer Sunbeam 22 gewann in der Cruiserklasse den 1. Platz! Unser Aichholzer Thomas segelte in der Racerklasse seine Delphia 28 ebenfalls in die vorderen Ränge und verpasste nur knapp das Podium.

Der Vorstand des SCR gratuliert mit einem 3 fachen kräftigen Hipp Hipp Hurra, wir sind stolz auf Euch!

Kurt Schweiger, Obmann, Schriftführerstellvertreter..

Kommentare

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.